

REPORT DU CONCERT

DE SAMEDI SOIR AUX LABORATOIRES

La mort de Nahel mardi à Nanterre et ce qu'elle provoque comme réactions nous secoue.

Mercredi, le festival Arts de rue des cités s'est ouvert au Point Fort. Il se poursuit ce soir à la Villa Mais d'Ici et demain aux Laboratoires d'Aubervilliers.

Nous souhaitons maintenir l'ensemble de notre programme pour nous réunir, offrir un espace d'expression, une scène rap aux artistes d'Aubervilliers, une scène ouverte au public du festival. Celui-ci signifie beaucoup pour son équipe de programmation, les personnes qui l'organisent et ses partenaires. C'est plus qu'un festival de quatre jours. La colère exprimée par beaucoup depuis mardi résonne avec ce que nous y défendons.

A contre coeur, nous décidons aujourd'hui de reporter la scène ouverte et le concert « For Us » programmé par Mathilde Songné, prévus dans la soirée du samedi 1^{er} juillet, à la rentrée de septembre, afin que le public puisse s'y rendre sereinement.

Le reste du programme - aujourd'hui vendredi au Jardin Espérance et à la Villa Mais d'Ici, puis demain samedi, jusqu'à 19 heures, aux Laboratoires, au Gymnase Manouchian, au Stade André Karman et à La Casette - est maintenu.

Mathilde Songné, Djoko et l'équipe des Laboratoires